

“Muerte a la vida”

Era bella la vida, realmente fantástica, tenía una luz amarilla magnífica, acobijaba toda la planicie brindando color a todo aquel que lo necesitara, por sus pulmones recorría aire depurado, sus venas verdes y frondosas, además con bellos y firmes torsos. Por todo este paraíso vivían distintos animales fantásticos, recordaremos uno en especial, una bella ave, con su pico de diamante que resplandecía a kilómetros y kilómetros, sus alas color azul, un azul claro y brillante, además el sonido expulsado por su pico podía enamorar desde la primera entonación. Todo era realmente hermoso, pero un día sucedió, sucedió el infortunio, aquella ave se preguntó: ¿Qué es esto? ¿Qué es lo que hacen? Como podrían estar acabando con todo lo que un día construí, con algo tan bello, necesario y natural.

Eran verdaderamente horripilantes, pensó el ave, sus ojos llenos de odio, sus manos totalmente destructivas, y con sus pies iban acabando con todo a su paso, bebieron todo el elixir que encontraron, tumbaron todos los torsos y reventaron todas aquellas frondosas venas de esta vida.

Por un momento la hermosa ave cerró los ojos y sus alas pararon, pero cuando despertó las criaturas aún seguían allí. Sintió resignación, abrió sus alas y voló.